



## Líderes en San Lázaro tunden a Creel por incidente con militares armados en el recinto

La mayoría en la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados cumplió el amago de emitir un pronunciamiento de reclamo y reprobación a la conducción del presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, durante la sesión de Congreso General, llevada cabo el miércoles 1 de febrero.

En un texto a nombre de los integrantes de la Junta, donde no aparecen las firmas de los líderes parlamentarios que lo respaldan, la mayoría de estos lamentaron que Creel Miranda haya decidido de manera “unilateral” el protocolo a seguir, lo cual dio paso al incidente del acceso de militares armados al complejo parlamentario.

Advirtieron que la responsabilidad de qué no se cumpliera con la obligación de salvaguardar la “inviolabilidad” de la Cámara de Diputados, fue suya.

Recordaron que el artículo 12 de la Ley Orgánica del Congreso establece esa condición y señala que toda fuerza pública está impedida de acceder a los recintos del Congreso a menos que el presidente del mismo, de alguna de sus dos Cámaras o de la Comisión Permanente, lo permita

Señalaron que esa conducción propició que la Sesión del Congreso General fuera “accidentada”.

Recriminaron que esa decisión se haya tomado sin mediar ningún tipo de acuerdo con el resto de los integrantes de la Mesa Directiva y sin notificar a otros órganos de gobierno de la Cámara como la Junta de Coordinación Política.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/2/lideres-en-san-lazaro-tunden-creel-por-incidente-con-militares-armados-en-el-recinto-581828.html>